
華東台商子女學校家長會

主題：第二十屆家長會會長、副會長遴選大會

時間：2020 年 8 月 20 日 星期四 上午 9:30～11:30

地點：春天九號時尚創意料理餐廳

主持人：會長 薛慧貞 幼小副會 金婭

紀錄：行政常委劉惠文、行政常委王莉

出席人員：各班家長代表

學校人員：校長 王先念、教務主任 徐以誠、總務主任 郭云中、學務主任 李晁

慶、輔導主任 殷璇 小學部主任：邱香蘭

議程：

會長致詞：首先感謝各位家代撥冗出席，今天主要是第二十屆家長會長遴選大

會，新、舊會長交接。感謝各位家代的參與。

校長致詞：親愛的薛會長，各位家委家代們大家好，今年是個特別年，雖然因

疫情的關係，非常謝謝各位對學校的支持，學生人數在中學部還是有成長，相信

有家長們的支持，學校會更加卓越。在這次的應變中，華東台校很快步入正軌，

讓學生安心學習的學校。衷心感謝爸爸媽媽的理解與支持，謝謝。

臨時動議：

以下是今天家代會提出問題的反饋情況，如果還有其他情況也可以再提出，家代

會會代為反應給學校。

1/飲水機溫度過熱問題：天氣很熱，學生反應飲水機水溫太高，學校承諾會

做檢測。經查，本校飲水機提供熱水與溫水，其中溫水約 30餘度，應無水溫太

高情形。

2/教室空調溫度過高：早上總務處六點的時候已經到班上檢測過，也詢問過

學生，目前反應比昨天好，特別嚴重的兩間教室也增加電扇，後續如果還未改善，

會把學生改到其教室上課。有關部份教室空調制冷效果不彰一事，已請專業廠商



處理。若無法解決或處理需時較久者，將予更換教室因應。

3/天氣炎熱上體育課：體育課會考慮天氣炎熱問題，學校會保証學生安全，

且已加購風扇放置體育館內，增加室內的空氣循環。

4/校車溫度過高，學生中暑：校車問題，總務主任回復今天會上車檢查車輛

狀況，並和司機、隨車老師溝通注意孩子身體狀況。校車空調經現場勘查，並無

異狀，會請隨車老師注意。

5/制服材質不透氣：學校制服不透氣，為了維持整齊一致，以穿著校服為主，

但不強制。個別狀況可以討論，以學生身體健康舒適為主。

6/體育用品更換時間：學期初的時候，學校會全面檢查，學期中如果有損壞

也會汰舊換新。

7/天氣炎熱口罩的問題：雖然天氣炎熱，但是學校為了保證全體師生安全，

在疫情緩和之前，學校還是希望隨身配帶口罩。體育課戶外的時候會讓孩子拿下

口罩，以保障學生安全。

第二十屆家長會常委名單選舉結果

會長：楊健松 行政副會：王莉

中學部副會：游川鋒 幼小學副會：金婭

財務副會：林藴馨 生活副會：黃舒蔓

行政常委：王燕 陳牡丹

財務常委：時建玲

生活常委：劉惠文 程珮芳 谷燕美

中學常委：林笏稜 陳秀惠 楊志慧 吳翠琴

幼小常委：徐曉玲 梁善惇 賴淑玲


